

NETWORKS

Gelar Rapat Kerja, FORMIKA 09 Siap Jadi Jembatan Emas Alumni Muda IKA Teknik Unhas

Subhan Riyadi - SULSEL.NETWORKS.CO.ID

Jun 24, 2022 - 05:33



MAKASSAR - Jajaran Pengurus Forum Alumni Muda IKA Teknik Unhas (FORMIKA 09) baru saja selesai menggelar Rapat Kerja guna mematangkan sejumlah program kerja dari berbagai divisi dalam organisasi Badan Otonom IKA Teknik Unhas itu.

Rapat Kerja tersebut dipimpin langsung Ketua Umum Formika 09, Adam Muhammad dan dihadiri sejumlah pengurus maupun Dewan Pembina Formika 09.

Dalam rapat kerja itu, telah dirumuskan sejumlah program kerja dari 4 divisi dalam struktur kepengurusan Formika.

Adapun keempat divisi di Formika 09 itu di antaranya Divisi Humas, Divisi Organisasi dan Kaderisasi (OKK), Divisi Kajian Strategis (Kastra) dan Divisi Kewirausahaan.

Untuk Divisi Organisasi dan Kaderisasi (OKK) telah dirumuskan program kerja pembuatan database Alumni Muda IKA Teknik Unhas.

Sementara Divisi Kajian Strategis (Kastra), merumuskan dua program kerja yakni kegiatan identifikasi potensi keilmuan dan sejumlah kegiatan nasional dalam rangka mengawal isu-isu nasional.

Pada Divisi Kewirausahaan juga dirumuskan dua program kerja yakni Forum Bisnis dan Pelatihan Kewirausahaan.

Sedangkan Divisi Humas, merumuskan program kerja berupa Dialog dan Asih Permasalahan Sosial dan Pembuatan Konten Sosialisasi Masyarakat.

Ketua Umum Formika 09, Adam Muhammad dalam arahannya kepada para pengurus Formika meminta semua divisi dalam kepengurusan badan otonom IKA Teknik Unhas ini agar melaksanakan semua program kerja tersebut secara matang dan terukur.

Adam yang juga merupakan Anggota DPRD Sulsel ini juga berharap dengan adanya program kerja tersebut Formika 09 bisa menjadi jembatan bagi para calon alumni Teknik Unhas dan para alumni muda IKA Teknik UH yang sudah berkecimpung di berbagai bidang kehidupan masyarakat.

"Formika 09 harus menjadi jembatan emas bagi calon alumni Teknik Unhas dan alumni muda IKA Teknik Unhas untuk bersama-sama memajukan almamater kita tercinta," pungkasnya.